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Réunion du Conseil Municipal des Jeunes 
Compte-rendu du 09/09/2023 

 
Membres présents : Louane ALINS, Samuel CARRE, Justin CHANTEAU, Sam DESTOUESSE, Lexie FIGUIERE, Hugo 
LOISON, Louka NOEL, Linda OUAMER, Augustin VEYSSIERE 
 
Conseil Municipal : Françoise TREBUCQ, Corinne ROTON 
 
Excusé : - 
                 
Absents : César LUCAS, Victor NONY, Analia PEREIRA 
 
Agent territorial : Manon Marcadié 

- 
 
 

Début de la réunion à 14h30, dans la salle du Conseil 

 
Journée à Paris : visite du Sénat 
 

Hugo prend la parole et demande si la sortie au Sénat est toujours prévue. 
→ Madame TREBUCQ répond que l’idée est toujours d’actualité et que la mairie est en relation avec le Sénat. 
Monsieur le Maire doit les recontacter afin de concrétiser cette sortie. Par la suite une feuille de renseignements 
sera transmise aux parents des membres du CMJ. 

 
Loto du CMJ 
 

Plusieurs membres du CMJ ont évoqué l’organisation du loto.  
Un loto est un gros événement qui demande énormément d’investissement et de main d’œuvre. Cela demande 
de la rigueur, de la disponibilité et beaucoup d’aide.  
Il est ainsi évoqué de demander de l’aide à des associations ou peut-être à l’école de Berson pour soutenir le CMJ. 
→ Madame TREBUCQ et Manon doivent se renseigner.  

 

Organisation d’une animation : journée caisse à savon 
 

Justin rappelle aux membres du CMJ qu’ils avaient évoqué l’organisation d’une journée caisse à savon avant les 
vacances d’été. 
Après plusieurs échanges, les jeunes élus ont avancé sur leur projet : 
Lieu potentiel : Grand-Pierre - Boudeau 
Période : mai-juin 
Compétition : courses enfants, adultes et enfants/adultes 
Nombre de personnes par véhicule : maximum 2 
 
En fin de séance, les membres ont travaillé par groupe à la rédaction d’une annonce sur les différents supports 
de communication de la mairie afin de recueillir l’avis de la population bersonnaise sur la création de l’événement.  
Ils ont ensuite lu leur ébauche à l’ensemble du conseil et ont remis leurs documents à Manon.  

 

Lieu de repos 
 

Augustin suggère de créer à côté du nouveau cimetière, sur le terrain en contre bas, un lieu de repos à visiter où 
chaque bersonnais pourrait se promener. Des arbres seraient plantés pour chaque naissance et une plaque en 
bois avec le prénom de l’enfant y serait accrochée.  
→ Madame TREBUCQ rebondit sur cette proposition qui a été évoquée avec le conseil municipal adulte. C’est 
une idée qui est en cours de réflexion. 
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Questions diverses 
 

• Louka a relevé le fait que le club de tennis de la commune n’avait plus de professeur de tennis. Il a proposé 
de se renseigner auprès d’anciens professeurs de tennis de la commune et Madame TREBUCQ a accepté. 
Manon doit également envoyer un mail au président de l’association afin de savoir s’il souhaite que la 
mairie poste sur ses supports de communication un appel à candidature. 
 

• Louane et Lexie ont fait remonter l’information qu’elles ont aperçu des jeunes commettre des infractions 
sur la commune (tag, intrusion sur propriété privée…). 

 

• Sam et Hugo ont demandé si l’Ecole Multisports reprenait cette année.  
→ Madame TREBUCQ a confirmé que oui.  

 

• Samuel a fait remonter l’information qu’il avait constaté que l’arrosage du stade avait été maintenu tout 
l’été et que le stade était parfois allumé alors qu’il n’y avait personne sur le terrain. 
 → Madame TREBUCQ a expliqué pour l’arrosage que le stade a subi des travaux et que le terrain avait 

besoin d’un arrosage plus important pour la repousse du gazon. Toutefois pour l’éclairage, des explications 
seront demandées au service technique communal. 

 
Fin de la réunion à 16h30, dans la salle du Conseil. 
 
 

Date de la prochaine réunion 

samedi 07 octobre à 14h30 


